

El vicerrector de la Universidad de Harbin con M^a Á. Serrano. | USAL

La Universidad reforzará la colaboración institucional con la universidad china de Harbin

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca reforzará las relaciones que actualmente mantiene con la Universidad de Harbin (China) mediante el desarrollo de nuevas vías de colaboración que permitan ampliar tanto el número de estudiantes de intercambio como impulsar el desarrollo de nuevos programas dirigidos al profesorado. Éste es uno de los principales acuerdos alcanzados por la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, en la visita oficial realizada este miércoles a la institución

académica china, en la que mantuvo varias entrevistas de trabajo con diferentes miembros del equipo rectoral.

El Estudio salmantino tiene suscrito un convenio con Harbin, por el que 40 estudiantes amplían sus conocimientos de la lengua española en Cursos Internacionales. Las autoridades académicas chinas expresaron la alta consideración que tienen de la calidad de los cursos impartidos por la Universidad de Salamanca, lo que permitirá un incremento en la presencia de alumnos chinos en sus aulas.